

Fallece Javier Aparicio, capellán del colegio Peñacorada

El capellán del colegio Peñacorada, Javier Aparicio Sánchez, ha fallecido este jueves de forma repentina, según ha anunciado el centro educativo.

31/05/2018

La Nueva Crónica Fallece el capellán del colegio Peñacorada

El joven sacerdote era natural de Madrid, había ejercido durante varios años en esta ciudad la abogacía para posteriormente trasladarse a Roma en donde realizó sus estudios eclesiásticos siendo ordenado, hace 18 años, sacerdote por manos de monseñor Javier Echevarría, obispo prelado del Opus Dei.

La capilla ardiente se encuentra en la sala 8 del tanatorio de Eras de Renueva y el funeral tendrá lugar mañana, viernes 1 de junio, a las 16 horas en la Iglesia de San Marcelo de León.

Las familias y alumnos del colegio se han reunido para rezar el santo rosario en el jardín de Peñacorada por el eterno descanso del que hasta este jueves ha sido su capellán.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/obituario-
javier-aparicio-sacerdote/](https://opusdei.org/es-es/article/obituario-javier-aparicio-sacerdote/) (19/12/2025)